

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **STEFAN MÜLLER LEGT LANDTAGSMANDAT ZUM JAHRESENDE NIEDER**

30.11.2022

---

- **Chance auf berufliche Veränderung**
- „**Arbeit als Abgeordneter hat mich sehr erfüllt**“
- **Rock: Müller ist hervorragender Innenpolitiker**

Stefan MÜLLER, stellvertretender Fraktionsvorsitzender und innenpolitischer Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat heute angekündigt, sein Mandat als Abgeordneter des Hessischen Landtags zum Ende dieses Jahres niederzulegen. „Für mich hat sich die Möglichkeit zu einer beruflichen Veränderung ergeben, die mich sehr reizt. Diese Chance möchte ich gern nutzen, weshalb ich mein Mandat schweren Herzens aufgeben werde“, erklärt Müller und ergänzt: „Die Arbeit als Abgeordneter im Dienst der Bürgerinnen und Bürger hat mich in all den Jahren sehr erfüllt, und ich werde sie selbstverständlich bis zum Schluss mit voller Energie fortsetzen.“

René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, ergänzt: „Ich danke Stefan Müller für seine großartige Arbeit für die Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag. Stefan Müller ist ein hervorragender Innenpolitiker mit profunder Sachkenntnis, der ein ums andere Mal die Schwächen der Landesregierung messerscharf aufgezeigt hat. Er ist ein Mann der besonnenen Äußerungen, dessen Wort umso mehr Gewicht hat.“

Der Jurist Stefan Müller aus Heidenrod wird dem Landtag von Ende Januar 2009 bis 17. Januar 2014 sowie seit 1. August 2018 insgesamt rund neuneinhalb Jahre angehört haben. Dazwischen war er Fraktionsgeschäftsführer der Freien Demokraten.

---

Für Stefan Müller wird Thomas Schäfer aus Maintal in den Hessischen Landtag nachrücken.

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)